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～ 親の心、子知らず ～ 
Y・K 

 私ごとですが、昨年の１２月に第一子となる男の子が生まれました。お腹に
いるときには、ちゃんと元気に生まれてくるか心配で心配で、出産予定日を首
をなが～くして待ち望んでおりました。さあ、いざ産まれると・・・毎日分か
らないことだらけ！！一喜一憂の連続です。さっきまですやすやかわいい寝顔
を見せていたかと思うと、数分後には「だれにそんなひどいことされたの？」
と言いたくなるほどの号泣。たくさん寝ていれば寝ているで、「ちゃんと息は
してるかな？寒くない？暑くない？寝過ぎもよくないよ。」言っていることが
支離滅裂です。こんな子育て奮闘をしている中で、まず第一に思ったのが、自
分もこんな風に育ったんだなということです。親に偉そうにいっていた私も、
親の立場になり、感謝の気持ちが湧いてきました。そして、自分の学級の目の
前にいる子どもたちを見ていると、こんなにしっかりするまでの保護者の方々
の苦労や愛情は計り知れないなと感じました。私の大切にしている言葉の中に
「われ以外皆わが師なり」というものがあります。0 歳の言葉も通じない息子
に本当に大切なことを毎日学ばせてもらっています。しかし、こんなに夫婦で
四苦八苦しながら育てていることを息子は知るよしもなく、今日も元気に泣い
ています。 

（第１７７号） 

令和３年２月２日 

参観日 

 私は、手洗いの実験をし
て、石けんを使って３０秒
洗っても、汚れが落ちてい
ないところがあったので、
気をつけたいです。 
 また、かんせん症にかか
らないように決めたせん
言を守れるように、がんば
っていきたいです。 

５年 F・A 

 算数で直方体と立方体
の展開図を勉強しまし
た。直方体の展開図は簡
単にできたのでうれしか
ったです。11種類ある
立方体の展開図は、Aさ
んと二人で６つかけまし
た。次の算数の時間には
全部の種類をかきたいで
す。 

４年 Y・K 

学校保健委員会 

２８日（木）、今年度最後の
参観日を行いました。お家の方
に来ていただき、張りきって授
業に取り組んでいたこどもた
ちでした。 

 「感染症に負けない体を作るには？自分たちのできることを考
えよう！」をテーマに、学校保健委員会を行いました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新型コロナウイルス感染症拡大防

止等のため、予定は変更になる場合

がございます。ご了承ください。 

〈 ３月 行事予定 〉 

３月 ２日（火） 個別懇談（希望者）  

   ５日（金） 遠足 

  １２日（金） 太鼓クラブ 

  １９日（金） やまびこ号 

  ２４日（水） 卒業式 

  ２５日（木） 修了式 

 

 スキーランドに行き
ました。S先生といっ
しょに雪玉を作りまし
た。たくさんできまし
た。ミッキーやミニー
を作りました。Kよう
ちえんのみんなに分け
てあげました。   

４年 N・S 

 今日はスキーランドに行きました。１回練習
しただけでリフトに乗れました。板をそろえて
曲がるときには、ひざを曲げるようにしました。
どんどんうまくなりました。Hさんと雪が山に
なっているところをジャンプできたのも楽しか
ったです。 

 ４年 K・A 

 スキー教室ではまず、スキーい
たを1まいだけつけてすべりまし
た。その後、スキーいたを２まい
つけてすべりました。こけずに上
手にすべられるようになりまし
た。I先生から１２０点をもらいま
した。楽しかったです。  

２年 N・Y 

 私は、小学校最後のスキー教
室で、気持ちよくすべることが
できました。Aさんと競争をした
り、ゆっくり話しながらすべっ
たりしました。また、すべる時に
は、曲がったあとにスキー板を
平行にすることを意識すること
ができました。 

６年 K・H 

 スキーではさいしょ、か
た足だけですべりました。
午後からはりょう足にスキ
ー板をはいてすべりまし
た。右に行ったり左に行っ
たりできたので、とてもう
れしかったです。 

２年 N・S 

スキー教室 

 

２９日（金）、久万スキーランドにて、スキー教室を行いました。子ど
もたちは、寒さに負けず、元気にスキーを楽しむことができました。 

 


